

《单词百科:summarizes是什么意思?summarizes怎么发音?summarizes的解释和用法》

英语单词summarizes是什么意思?summarizes怎么读?summarizes怎么发音?简答网为您整理了summarizes的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



summarizes怎么读

summarizes的读音:[s m raiziz]

summarizes的意思

1、v.总结,概述(summarize的第三人称单数);

summarizes的相关词组

1、to summarize 简而言之;

summarizes的近义词

- 1、abridge vt.节略;减少;缩短;剥夺(某人的)权利(或特权等);
- 2、brief adj.短暂的;(衣着)短的;简洁的;简明的;
- 3、capsule n.胶囊;航天舱;(植物的)荚;密封小容器;
- 4、condense v.压缩,精简;(使)凝结;
- 5、digest v.消化;理解;

summarizes的双语例句

- 1、Table 3 summarizes the properties of the masonry assemblage and its constituents.

表3总结了砌体组合及其成员的属性.

- 2、Figure 8.12 summarizes the chief differences between the standard and consumption CAPMs.

图形8.12概括了标准和消费CAPM之间的首要区别.

- 3、This paper summarizes the mechanism of Pb adsorption and desorption in soils.

土壤中铅的吸附-解吸行为,依吸附机理的不同,分为专性吸附和非专性吸附.

- 4、Figure 2-2 summarizes the above rules of debit and credit.

图 2-2 汇总了上述借贷记账规则.

- 5、Finally, summarizes the effect of system operation and the problems to be solved.

文章最后总结了系统运行的效果及还存在的问题等.

- 6、Thus summarizes, LiuFa a practical and theoretical significance to the ceramic creation.

从而总结出“六法”对陶艺创作具有一定的现实意义和理论指导意义.

- 7、Table 3.1 summarizes the information given above.

表格3.1是对以上信息的总结。

8、It also summarizes the effect of comprehensive logging parameters on engineering monitoring.

并归纳了综合录井参数在工程监测上的作用.

9、This review summarizes the correlation between pathogenesis of sepsis tissue factor.

该文作者就其与脓毒症的关系作一综述.

10、The slide summarizes all the previous observations, and stresses some interesting aspects.

这张幻灯片总结了前面的观察, 着重强调了其中一些有趣的方面.

11、The following listing summarizes the more common retrieval programs.

下表概述了较常用的检索程序.

12、The thesis summarizes the whole work and brings forth suggestion and view.

论文在总结全文工作的基础上,对进一步研究提出了建议和展望.

13、This paper summarizes studies concerning the pharmacoeconomic study of insulin glargine treatment.

本文总结了有关甘精胰岛素治疗的药品经济学评价结果.

14、Milton summarizes the people's case in many such succinct passages.

弥尔顿在许多简洁的段落中概括了人民的处境.

15、Table 15-1 summarizes some of the important applications of these devices.

表 15-1 摘录了这种装置的一些重要用途.

以上是简答网为您整理的summarizes怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于summarizes的用法、summarizes的释义、summarizes的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/summarizes>